

W-VR1

Bewerbung

Initiator*innen: Lorenz Mayer

Titel: Lorenz Mayer

Angaben

Gender : M\ "annlich

Kreisverband: Segeberg

Bewerbungstext

Bewerbung zum Vielfaltsrat

Liebe Delegierten,

ich heiße Lorenz Mayer und bin 46 Jahre alt. Seit 2009 bin ich grünes Mitglied. In meinem Dorf Alveslohe (Kreis Segeberg) engagiere ich mich seit 2013 aktiv im Ortsverband (aktuell auch im Vorstand), wirke in der Gemeindepolitik mit und bin seit dem 01.06.2021 Gemeinderatsmitglied bzw. sitze im Lenkungsausschuss. In diesem Ausschuss geht es um die Zukunft von Alveslohe, was wir wollen und was wir brauchen – als Dorf. Mir ist dabei Inklusion, Barrierefreiheit und Vielfalt sehr wichtig.

Wir waren auch maßgeblich beteiligt, dass es seit November 2018 wieder einen Dorfladen (Nahkauf) in Alveslohe gibt. Einige von uns haben dafür eine Genossenschaft gegründet, die ihn betreibt. Seit dem 12.05.2022 bin ich nun im Aufsichtsrat der Genossenschaft.

Ich persönlich bin teilweise spastisch gelähmt. Ich kann nicht sprechen, aber ich kann trotzdem weitgehend selbstbestimmt leben! In einer eigenen Wohnung wohne ich seit 15 Jahren auf dem Eichenhof, eine sozialtherapeutische Lebensgemeinschaft, in Alveslohe und werde ambulant betreut. Und ich habe mein Fachabitur auf einer normalen Höheren Handelsschule in Hamburg gemacht. Seit 1987 hatte ich einen sprechenden Computer in den Schulen und zuhause. Vor 7 Jahren bekam ich ein sprechendes iPad. Nach

der Schule machte ich einer Ausbildung zum Bürokaufmann. Das mit einem Job ist trotzdem schwierig für mich.

Seit September 2019 habe ich einen eigenen Blog (lorenzos-welt.com), wo ich über die Dinge der Welt schreibe. Natürlich auch über Behindertenthemen schreibe ich, zum Beispiel über Inklusion, die immer noch nicht so weit ist wie man denkt, Aber ich will für die bessere Eingliederung sorgen. Auch bei uns Grünen. Deshalb bin ich seit einigen Monaten in der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Inklusion aktiv und habe bei den Antragsvorbereitungen für den Vielfaltsrat mitgewirkt. Der Vielfaltsrat ist sozusagen auch mein Baby. Ich möchte mich gerne deshalb von euch in den Vielfaltsrat wählen lassen. Das wäre klasse. Wir brauchen auch mehr Vielfalt in der Partei. Gerade, wenn wir immer von einer offenen Gesellschaft reden.

Lorenz

Alternativ: Bewerbung als PDF einstellen

Bewerbung zum Vielfaltsrat

Liebe Delegierten,

ich heiße Lorenz Mayer und bin 46 Jahre alt. Seit 2009 bin ich grünes Mitglied. In meinem Dorf Alveslohe (Kreis Segeberg) engagiere ich mich seit 2013 aktiv im Ortsverband (aktuell auch im Vorstand), wirke in der Gemeindepolitik mit und bin seit dem 01.06.2021 Gemeinderatsmitglied bzw. sitze im Lenkungsausschuss. In diesem Ausschuss geht es um die Zukunft von Alveslohe, was wir wollen und was wir brauchen – als Dorf. Mir ist dabei Inklusion, Barrierefreiheit und Vielfalt sehr wichtig.

Wir waren auch maßgeblich beteiligt, dass es seit November 2018 wieder einen Dorfladen (Nahkauf) in Alveslohe gibt. Einige von uns haben dafür eine Genossenschaft gegründet, die ihn betreibt. Seit dem 12.05.2022 bin ich nun im Aufsichtsrat der Genossenschaft.

Ich persönlich bin teilweise spastisch gelähmt. Ich kann nicht sprechen, aber ich kann trotzdem weitgehend selbstbestimmt leben! In einer eigenen Wohnung wohne ich seit 15 Jahren auf dem Eichenhof, eine sozialtherapeutische Lebensgemeinschaft, in Alveslohe und werde ambulant betreut. Und ich habe mein Fachabitur auf einer normalen Höheren Handelsschule in Hamburg gemacht. Seit 1987 hatte ich einen sprechenden Computer in den Schulen und zuhause. Vor 7 Jahren bekam ich ein sprechendes iPad. Nach der Schule machte ich einer Ausbildung zum Bürokaufmann. Das mit einem Job ist trotzdem schwierig für mich.

Seit September 2019 habe ich einen eigenen Blog (lorenz-welt.com), wo ich über die Dinge der Welt schreibe. Natürlich auch über Behindertenthemen schreibe ich, zum Beispiel über Inklusion, die immer noch nicht so weit ist wie man denkt, Aber ich will für die bessere Eingliederung sorgen. Auch bei uns Grünen. Deshalb bin ich seit einigen Monaten in der Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Inklusion aktiv und habe bei den Antragsvorbereitungen für den Vielfaltsrat mitgewirkt. Der Vielfaltsrat ist sozusagen auch mein Baby. Ich möchte mich gerne deshalb von euch in den Vielfaltsrat wählen lassen. Das wäre klasse. Wir brauchen auch mehr Vielfalt in der Partei. Gerade, wenn wir immer von einer offenen Gesellschaft reden.

Lorenz